
 

連合協議会の会議結果報告 

 

１．会 議 名 松阪市飯南学校給食センター連合協議会 

２．開 催 日 時 平成 30年 6月 21日（木） 午前 11時 30分～午後 12時 10分 

３．開 催 場 所 松阪市立飯南中学校小会議室 

４．出席者氏名 

(委 員）◎ 山下隆久、○ 斎藤秀夫、篠原由紀子、山本哲司、 

中瀬鉄夫、橋本英幸、松本実香、森本修司、長谷川里佳、 

(給食管理課) 上山孝一 

(事務局）久世 徹、森 真華、中出栄一、村林光美 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 0人 

７．担 当 

松阪市教育委員会給食管理課 

TFL 0598-61-1155 

FAX 0598-28-7312 

e-mail  kyusyoku.div@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．松阪市飯南学校給食センター連合協議会規約について 

 ２．平成 30年度飯南学校給食センター連合協議会名簿 役員組織(案)について 

 ３．平成 29年度飯南学校給食センター連合協議会会計決算報告について 

 ４．平成 30年度飯南学校給食センター連合協議会実施計画(案)について 

 ５．平成 30年度飯南学校給食センター連合協議会予算(案)について 

 ６．その他 

 

議事録 

 別紙 
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1回松阪市飯南学校給食センター連合協議会会議録 

 

日 時  平成30年6月21日(木） 

場 所  松阪市立飯南中学校小会議室 

 

所 長   それでは、松阪市飯南学校給食センター連合協議会に入らせていただきま 

す。事項書に基づきまして進めてまいりたいと思います。 

まず、最初に(1)松阪市学校給食センター連合協議会規約について及び 

(2)平成28年度飯南学校給食センター連合協議会名簿 役員組織(案)に

ついて説明させていただきます。 

事務局お願いします。 

 

事務局  まず組織ですが、１ページの松阪市飯南学校給食センター連合協議会規

     約をご覧ください、そのなかで規約第５条の組織に(飯南学校給食センタ

     ー管内の学校給食実施校関係者で組織する)とございますので、先ほど委 

         嘱させていただきました運営委員の皆様で、規約第3条の趣旨にもとづき

     第4条の事業を行っていただきたいと思いますので、よろしくお願いしま

     す。 

続きまして、第７条の役員についてですが、事務局で今までの経緯等参考

にいたしまして、役員組織(案)を作成させていただきました。 

会長に飯南中学校校長 山下隆久先生、副会長に学識経験者の斎藤秀夫さ

ん、書記・会計に粥見小学校ＰＴＡ副会長の 森本修司さん、監事(監査)

に柿野小学校校長 中瀬鉄夫先生、粥見小学校ＰＴＡ副会長の中村麻由さ

んを選任させていただき、運営委員会と同じ役員構成とさせていただきま

した。 

 

所 長 皆さんご承認よろしいでしょうか。 

 

委  員   異議なし。 

 

所 長   ありがとうございます。 

異議なしの声、お認め頂きましたので、(案)を削除して下さい。 

これより議事は、山下会長から進めていただきます。 

    それでは、会長よろしくお願いいたします。 

 

会 長   会長を仰せつかりました、飯南中学校の山下です。 

よろしくお願いします。 

それでは、私の方で議事を進めてまいりたいと思います。 

事項書の(3)平成29年度飯南学校給食センター連合協議会会計決算につい 



て事務局説明をお願いします。 

 

事務局    それでは、(3)平成29年度飯南学校給食センター連合協議会会計決算につ 

いて説明させていただきます。3ページをご覧ください。 

はじめに、収入の部ですが、前年度繰越金1,431,695円、 

給食費15,839,004円で、その内訳としまして、柿野小学校4,166,028円、 

粥見小学校5,490,178円、飯南中学校5,843,974円、 

センター職員338,824円となっています。 

 

次に、保存食用食材費102,916円は、市からの委託料で、調理済みの 

給食を検体として2週間冷凍保存するためのものです。 

 

次に、雑入2,986円で、その内訳は、利息18円、廃油代等2,968円となっ

ています。廃油代等2,968円の内訳は、廃油代1,000円は多気町の(有)ク

リーンライフに売り渡すものです。残り1,968につきましては、運営委員

会時の給食代等を徴収させていただいたものです。 

収入合計17,376,601円となります。 

 

次に、支出の部ですが、主食(パン・米代)で1,993,624円、 

牛乳3,293,083円、副食として10,563,035円、保存食分102,916円 

支出合計15,952,658円となりました。 

 

収入合計17,376,601円－支出合計15,952,658円＝残1,423,943円となり 

次年度への繰越金となりました。 

以上、決算報告とさせていただきます。ご審議よろしくお願いします。 

  

会 長   監査報告をお願いします。 

監査委員    4ペーシをご覧ください。 

     先般、6月7日に平成29年度松阪市飯南学校給食センター連合協議会会計 

について、監査した結果 会計諸帳簿、証拠書類等正確に記入され、収支 

決算報告書と相違ないことを報告します。 

監事代表 山本哲司 以上です。 

 

会 長   説明が終わりました。 

    何かご意見ございませんか。 

 

委 員  異議なし 

会 長  ありがとうございます。委員皆さんの挙手をお願いします。 

委 員  全員挙手 

会 長  ありがとうございます。 



平成29年度飯南学校給食センター連合協議会会計決算は可決しました。 

次に、事項書(4) 平成30年度飯南学校給食センター連合協議会実施計画

(案)について事務局の説明をお願いします。 

  

事務局   それでは、(4) 平成30年度飯南学校給食センター連合協議会実施計画 

(案)について説明させていただきます。5ページをご覧ください。 

まず、平成30年度の給食日数は、前期91日、後期100日の合計191日を予

定しています。 

平成30年度の給食費は、小学校低学年4,4000円、1食単価264円、 

小学校高学年4,500円、1食単価270円、中学校は4,800円、1食単価は289 

円となっております。 

 (給食費は、年間183回を基本としています。) 

 

次に、給食人数ですが、小学校は職員も含め、柿野小学校96人、粥見小 

学校107人の203人で、飯南中学は職員含めて122人、ほか、センター職員・ 

検食分9人を合わせた合計は334人となります。 

 

職員数ですが、所長1、事務員1、栄養士1、調理員7、運転手１の合計 

１1名で、調理員7名の構成は、正規1、非常勤6で日常業務は実動4名で 

行っており、交代要員として3名がおります。 

 

会 長  関連しておりますので、(5) 平成30年度飯南学校給食センター連合協議 

会予算(案)について説明をお願いします。 

 

事務局  それでは、(5)平成30年度飯南学校給食センター連合協議会予算(案)につ 

いて説明させていただきます。 

収入の部ですが、前年度繰越金1,423,943円、給食費16,702,400円で、 

内訳は、低学年4,549,600円、高学年職員含んで5,395,500円、 

給食センター346,500円、中学生は職員含んで6,441,600円 

 

次に、市委託料115,742円、雑入として利息100円、廃油代1,000円 

で、収入合計18,243,185円です。 

      

支出の部ですが、主食2,060,684円、内訳として低学年442,263円、 

高学年職員含んで693,357円、給食センター44,527円、 

中学生は職員含んで880,537円 

次に牛乳3,159,312円で、内訳として低学年894,504円、 

高学年職員含んで1,037,244円、給食センター66,612円 

中学生は職員含んで1,160,952円 

 



次に、副食は合計で11,505,102円です。内訳として低学年3,204,560円、 

高学年職員含んで3,655,088円、給食センター234,730円、中学生は職員 

含んで4,410,724円です。 

 

     保存食用食材費として、115,742円、予備費として1,402,345円で、 

     支出合計18,243,185円です。 

     ご審議よろしくお願いします。 

会 長  説明が終わりました。 

     (4) 平成30年度飯南学校給食センター連合協議会実施計画(案) 

(5) 平成30年度飯南学校給食センター連合協議会予算(案)について 

ご質問あればお願いします。 

 

委 員  異議なし 

 

会 長  ありがとうございます。 

     委員皆さんの挙手をお願いします。 

  

委 員  全員挙手 

 

会 長  ありがとうございます。(4)平成30年度飯南学校給食センター連合協議会 

実施計画(案)、(5)平成30年度飯南学校給食センター連合協議会予算(案) 

     は可決しました。 

実施計画並びに予算の(案)を削除お願いします。 

      

     次に、(6)その他ですが、何かございませんか。 

     事務局ありませんか。 

 

所 長  特にございません。 

 

会 長  他、何かありませんか。 

無いようですので、これを持ちまして、飯南学校給食センター連合協議

     会を終わります。今後とも飯南学校給食センターの運営につきましてよ

     しくお願いします。 ありがとうございました。 

 

 

所 長  本日は大変お忙しいなかご出席をいただきましてありがとうございま

した。安全で安心な学校給食をすすめてまいりますので今後ともご支援

ご協力を賜りますようお願い申し上げます。ありがとうございました。 


